

Helge Limburg begrüßt das "umfangreiche Paket" der Ampelkoalition

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 24. März 2022 um 21:08 Uhr

Finanzielle Entlastung und mehr Energieunabhängigkeit

Helge Limburg begrüßt das "umfangreiche Paket" der Ampelkoalition

Donnerstag 24. März 2022 – Berlin / Holzminden (wbn). Helge Limburg hat die Einigung der Ampelkoalition begrüßt.

Der Bundestagsabgeordnete der Grünen aus dem Weserbergland lobt unter anderem die Energiepreispauschale in Höhe von 300 Euro.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend seine heutige Stellungnahme aus Berlin: "Von den steigenden Preisen an der Supermarktkasse, auf der nächsten Heizkostenabrechnung oder an der Zapfsäule sind viele Menschen hart getroffen. Mit den Spitzen von SPD und FDP haben wir Grüne daher ein umfangreiches Maßnahmenpaket für finanzielle Entlastungen und mehr Energieunabhängigkeit auf den Weg gebracht.", erklärte der heimische Bundestagsabgeordnete Helge Limburg (Bündnis90/Die Grünen) heute am Rande der Sitzung des Deutschen Bundestages.

Dieses Paket sei nicht nur eine Antwort auf die höheren Preise, sondern auch ein Beschleunigungsplan raus aus teuren fossilen Energien von Putin, wovon viele Menschen in Holzminden und Hameln-Pyrmont direkt profitieren werden, ergänzte der Abgeordnete. Beschlossen habe die Koalition eine Energiepreispauschale in Höhe von 300 Euro, die über die Einkommenssteuer sozial ausgestaltet wird und per Vorauszahlung auch Selbständige erreichen wird. Die bestehende Einmalzahlung von 100 Euro für Menschen, die Sozialleistungen beziehen, werde verdoppelt. Für jedes Kind sollen 100 Euro ergänzend zum Kindergeld ausgezahlt werden.

Helge Limburg begrüßt das "umfangreiche Paket" der Ampelkoalition

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 24. März 2022 um 21:08 Uhr

"Auch bei den täglichen Kosten für den Arbeitsweg entlasten wir die Bürgerinnen und Bürger. Drei Monate lang werden bundesweit die Monatstickets nur 9 Euro kosten. Menschen, die bereits über ein ÖPNV-Abo verfügen, erhalten einen Gutschein. Zudem senken wir für denselben Zeitraum die Energiesteuer auf Benzin und Diesel auf das europäische Mindestmaß. Wir machen auch Tempo bei den Voraussetzungen für ein Klimageld, das in Zukunft direkt an die Bürgerinnen und Bürgern ausgezahlt werden soll. Das garantiert, dass der wirtschaftliche Wandel hin zur Klimaneutralität fair, planbar und für alle bezahlbar gestaltet wird.", so Limburg weiter. Teil des beschlossenen Maßnahmenpaketes ist auch ein Austauschprogramm von alten Gasheizungen zu Wärmepumpen sowie eine Erhöhung der Effizienzstandards beim Neubau ab 2023.

Neue Heizungsanlagen müssen ab 2024 zu mindestens 65 Prozent mit erneuerbaren Energien betrieben werden.